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Protokoll HV-Bonehead vom 06.04.2018 

Start der Sitzung: 19.50 Uhr 

Anwesend:22 Mitglieder 
Abgemeldet:  3 Mitglieder 
Mehrheit:     12 Stimmen 
 
 

1. Begrüssung 

 

Der Präsident Andreas Pfeuti begrüsst die Anwesenden Mitglieder  

und hofft auf eine speditive Versammlung ohne Spätschicht. 

 

 

2. Wahl Stimmenzähler/in 

 

Simon Weber wird von der Versammlung einstimmig gewählt. Da er 

den besten Überblick hat. 

 

 

3.  Kontrolle Anwesenheit 

 

Der Sekretär lässt die Liste mit den Persönlichen Angaben jedes 

Mitglieds zirkulieren zur Kontrolle und  Ergänzen, wenn nicht mehr 

Aktuell. 

 

 

4.  Änderungswünsche Traktanden 

 

Der Präsident  wünscht das Traktandum 12. Jubiläum BHB Jahr 2019 

ganz an den Schluss zu nehmen nach dem 14.Diversen, damit 

genügend Zeit für Diskussionen besteht. 

Sonst wünscht niemand Änderung der Traktanden. 

Die Versammlung nimmt die Traktandenänderung einstimmig an. 
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5. Jahresbericht Präsident 

 

Der Präsident Andreas Pfeuti liest seinen verfassten Jahresbericht 

der Versammlung vor. Alle lauschen gespant seinen Erzählungen von 

den Erlebten Momenten der Saison 2017.  

Am Ende der Vorlesung bedanken sich alle mit Applaus für die 

interessanten Geschichten und Rückblicke.  

 

 

6. Jahresrechnung 

 

Karin Roth erläutert die Rechnung. 

Es gab diverse Auslagen und auch Einnahmen. Das Momentane 

Guthaben des Vereins beläuft sich auf Sfr. 1570.20 Stand 

06.04.2018. 

Die Rechnungsrevisoren Känel Hans und Schwab Roland haben 

zusammen mit Karin Roth die Rechnung geprüft. Beide sind zum 

Schluss gelangt die Jahresrechnung so zu genehmigen. 

Die Versammlung genehmigt die Jahresrechnung einstimmig. 

 

 

7. Mutationen 

 

Ändu teilt der Versammlung mit, dass es leider keinen Nachwuchs 

gibt in Form von Neumitgliedern im Bonehead - Club. 

Leider gibt es aus privaten Gründen  3 Austritte zu beklagen. Diese 

sind Käser Peter, Panizzi Ivan und Ruchti Urs 

 

 

8. Wahl des Vorstands/Revisoren 

 

Karin Roth demissioniert ihr Amt als Kassierin per sofort. Jedoch hat 

Karin für Ersatz bereits gearbeitet und schlägt Känel Hans und 

Schwab Roland vor. Die beiden würden das Amt als Kassier 

übernehmen und es unter sich aufteilen. 

Hans und Roland werden zur Wahl vorgeschlagen und einstimmig mit 

Applaus angenommen. 

Ändu wünscht den beiden viel Erfolg. 
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Er bedankt sich bei Karin für ihre geleistete Arbeit und überreicht ihr 

einen wunderschönen Blumenstrauss. 

 

Weiter werden nun neue Rechnungsrevisoren gesucht. 

Stähli Kurt und Ledermann Sandro melden sich, dies zu Übernehmen. 

Beide werden einstimmig gewählt. 

Der Präsident Pfeuti Andreas und der Sekretär Leuenberger Patrick 

würden ihre Ämter jeweils für ein weiteres Jahr ausüben. 

Beide werden mit Applaus in ihrem Amt bestätigt und erneut gewählt. 

 

 

9. Biker der Saison 2017 

 

Pädu erläutert die „Strichliliste vom 2017“ und verrät somit wer der 

Biker der Saison 2017. 

Pädu meinte er habe die Liste genau studieren können da er ja nicht 

sehr viel auf dem Bike war und dadurch viel Zeit hatte. 

Die Liste wird abgelesen, es wird mit dem letzten Platz begonnen. 

Die Gewinner im 2017 sind: Probst Klaus und Pfeuti Andreas auf 

Platz Zwei mit 22 Trainings. 

Auf Platz 1 ist erneut Weber Simon mit unschlagbaren 40 Trainings. 

Alle Gewinner erhalten einen Preis. 

Pfeuti Andreas verleite das erste Mal überhaupt den „Pechvogel 

Preis“ an Patrick Leuenberger mit der Hoffnung das es diesen Preis 

nie wieder brauchen wird. 

Alle Gewinner bedanken sich. 

 

 

10. Bike Weekend 2018 

 

Das Bikeweekend im 2018 organisieren Schwab Roland und Känel 

Hans. Die beiden Stellen kurz das Weekend vor. 

Es wird in Zermatt vom 14. – 16.09.2018 stattfinden. Das Programm 

ist bereits provisorisch vorhanden. Unterkunft und Strecken sind 

bekannt. 

Die Kosten werden sich +/- wie 2017 bewegen. 

Hans verteilt einen Flyer den die beiden gestaltet haben. 
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Pfeuti Andreas bedankt sich bei den Beiden und freut sich auf das 

Weekend, auch die andern Mitglieder sind gespant was sie erwarten 

wird. 

 

 

 

 

11. End of Season 2018 

 

Auch dieses Jahr wird erneut ein Mitglied gesucht das die End of 

Season Tour plant und durchführt. 

Als Termin wird der 13. oder 20.10.2018 bestimmt.  

Der Grossteil der Versammlung ist der Meinung da sich Karin Roth 

die letzten Jahre so gut gemeistert hat, dass sie das dieses Jahr doch 

erneut machen soll. 

Nach kurzem Zögern erklärt sie sich bereit die Aufgabe zu 

übernehmen. 

Die Versammlung bedankt sich bei Karin mit Applaus. 

 

 

12. Events/Agenda 

 

Saisonstart 2018: 09.04.2018 

Bike Weekend 18: 14.-16.09.2018 

End of Season: 13./20.10.2018 

Weihnachtsbiken: 25.12.2018  Start 09.30 Uhr Feelgood Lyss 

Winteranlas: 19.01.2019 Samstag 

HV 2019: 05.04.2019 Freitag 

Joubitour 2019: ab 07.09.2019 

 

 

13. Diverses 

 

Ändu informiert die Versammlung das es wichtig sei jeweils beim 

Montags Training darauf zu achten, dass um 21.00 Uhr das Training 

beendet ist uns auf Tempo und Niveau geachtet wird. 

Er möchte das Karin Roth und Patrick Leuenberger dies nach 

Möglichkeiten etwas im Auge behalten. 
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Ändu - Die Whats App Gruppe ist neu ab sofort der offiziell Infokanal. 

Wer kein Whats App hat, erhält eine SMS-Nachricht. 

 

Ändu – Informiert über die gegründete „Bärengruppe“ auf Whats App 

die Fridli Jürg im Winter 17/18 gegründet hatt. 

Einige Mitglieder wünschen sich diese Informationen auf dem 

offiziellen Infokanal. Es wird darüber Abgestimmt weil keine Einigung 

durch Diskussionen zu erwarten sind. 

14 Stimmberechtigte sind für den offiziellen Infokanal. 

Für Fridli Jürg ist dies kein Problem und er wird die Informationen 

„Bärengruppe“ in Zukunft über den offiziellen Infokanal machen. 

 

Ändu – Fragt die Versammlung wie weiter mit der Homepage? Da es 

in unserem Verein keinen Freiwilligen gibt der die bestehende 

Homepage fachgerecht betreuen kann und uns die Seite doch auch 

Sfr. 108.- /Jahr kostet. Möchte er die Internet Seite auf den nächst 

möglichen Termin aufheben. 

Wenn jemand aus dem Verein Möglichkeiten oder Ideen zum Erhalt 

der Homepage hat, soll er sich in nützlicher Frist bei ihm melden. 

 

Simu – Informiert die Versammlung dass er ab Ende Mai ins 

Bündnerland  umzieht. Er werde sich dort Beruflich neu orientieren in 

der Bikebranche. 

Die Versammlung wünscht ihm alles Gute. 

 

 

Es wird eine 5 Minütige Pause gemacht. 

 

 

 

14. Jubiläum BHB 20 Jahre 2019 

 

Ändu erzählt kurz das die Vorschläge die jedes Mitglied vorgängig 

erhalten hat, durch das OK Joubitour und Häberli Nicole gemacht 

wurden. Ändu bedankt sich beim OK und Nicole. 

Aändu erklärt der Versammlung das weitere Vorgehen und die 

Spielregeln. 
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Er will keine neuen Vorschläge, es wird darüber Abgestimmt welche 

Tour es wird, in mehreren Umgängen wobei immer die mit den 

wenigsten Stimmen ausscheiden. Am Schluss der Abstimmung gibt 

es eine provisorische Anmeldeliste, damit das OK dann weiter 

organisieren kann. 

Ändu bitte alle aus dem OK und Nicole ihre vorgeschlagenen Touren 

noch einmal kurz Vorzustellen. 

 

Nicole – Mont Blanc Umrundung in 5 Tagen, alles Inbegriffen, Preis 

1230.- bis 1300.- 

 

Sändu – Algäu 5 Tage, max 2600 MüM, Niveau nach Bedarf, spez. 

Bikehotel, Essen und Bier sicher nicht schlecht, Anreise nicht geklärt, 

Stationäre Unterkunft,Halbpension, Preis ca 550.- 

 

Pädu – Frigoulet Frankreich, 8 Tage, Hotel Stationär, Halbpension, 

Anreise nicht geklärt, Preis ca. 1150.- 

 

Stefu – Toskana, 8 Tage, Hotel Stationär REKA Dorf, Anreise nicht 

geklärt, Preis ca. 1250.- 

 

Es wird mit den Abstimmungen begonnen. 

1. Abstimmungsrunde 

 Mont Blanc 17 Stimmen 

 Algäu 21 Stimmen 

 Frigoulet 3 Stimmen 

 Toskana 6 Stimmen 

 

     Frigoulet und Toskana sind deutlich abgelehnt. 

 

2. Abstimmungsrunde 

 Mont Blanc 15 Stimmen 

 Algäu 6 Stimmen 

 

Mont Blanc Umrundung wird Angenommen. Die weitere Planung 

übernimmt ab jetzt das OK Joubitour um Nicole zu entlasten. 

Sändu meint auf den Entscheid der Versammlung, das er im 2020 das 

Bikeweekend organisieren werde und dann da ins Algäu fahren will. 
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Pfeuti Andreas bedankt sich bei allen Beteiligten der HV für das gute 

Gelingen der Versammlung. Weiter allen freiwilligen Organisatoren und 

Funktionären die sich zur Verfügung gestellt haben um diverse Aufgaben 

im 2018/2019 zu übernehmen. 

Er wünscht allen einen guten Apetit beim anschliessenden Nachtessen 

und ein gutes Nachhause kommen. 

 

Schluss der Sitzung: 21.50 Uhr 

 

 

 

Nachtrag Joubitour 2019 

 

Während dem Nachtessen nach der HV übernimmt Stähli Kurt  das Wort 

und informiert die Versammlung, das er und noch weiter Mitglieder gerne 

ein Sponsoring für ca. 6000.- auftreiben möchten. 

Damit es für alle Mitglieder des Bonhehead – Clubs möglich sei am Mont 

Blanc Event teil zu nehmen. 

Die Versammlung bedankt sich mit riesigem Applaus!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


